

13.01.2018 18:30 Uhr - 2. Bundesliga - Hin- und Rückrunde - Th. Levknecht

## **Eisenach startet mit Zehn-Kilometer-Lauf - Werner-Aßmann-Halle gleicht einer Baustelle**

**Die Bundesligen pausieren, die gerade beginnende Europameisterschaft steht im Fokus. Zweitligist ThSV Eisenach hat die Vorbereitung auf das Unternehmen Klassenerhalt mit einem Zehn-Kilometer-Lauf durch Wald und Wiesen begonnen. Unter Leitung von Physiotherapeut Martin Münzberg ging es vorbei am Siebenbornteich, einem einstigen Naherholungsgebiet im Westteil Eisenachs.**

'Kapitän Daniel Luther, Linksaußen Adrian Wöhler und Torhüter Stanislaw Gorobtschuk hatten sich schnell an die Spitze gesetzt, erreichten mit großem Vorsprung das Ziel', berichtet der Klub. 'Kraft und Kondition stehen in den nächsten Tagen auf dem Trainingsplan.' Trainingsinhalt sind zudem Schwimmeinheiten im Sport- und Freizeitbad 'aquaplex'.

Trainingseinheiten in der Werner-Aßmann-Halle sind derzeit nicht möglich; der Fußboden hinter beiden Tore, im Jahr 1997 nach dem damaligen Aufstieg in die 1. Bundesliga für die Tribünen an der Nord- und Südseite gelegt, 'muss unbedingt erneuert werden', berichtet der Klub. 'Die Werner-Aßmann-Halle gleicht derzeit einer Baustelle. Improvisieren ist für den ThSV Eisenach angesagt.' Dazu gehören auch Trainingseinheiten in der alten kleinen Jahnsporthalle, einst Heimstätte von Motor Eisenach in der höchsten DDR-Liga.

Inbegriffen in das Vorbereitungsprogramm sind noch zwei Testspiele gegen zwei Erstligisten. Die Terminierung steht noch aus. Am 28. Januar 2018 gehört der ThSV Eisenach zum Teilnehmerfeld eines Turniers in Dresden, mit allen Zweitligisten aus Mitteldeutschland. Am Sonntag, 11. Februar 2018 wird der Punktspielbetrieb mit einem Auswärtsspiel bei der HSG Nordhorn fortgesetzt.